

Los granaderos tiñen de encarnado el casco antiguo

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 2 de marzo de 2017, domingo



La agrupación de la Cofradía del Prendimiento ha llevado a cabo su tradicional pasacalles, entre otros actos litúrgicos y de protocolo.



Los granaderos tiñen de encarnado el casco antiguo

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 2 de marzo de 2017, domingo

Esta mañana, tras las visitas al hermano mayor de la hermandad y la madrina de la agrupación, los granaderos han celebrado la misa de cumplimiento pascual, para después llevar a cabo el tradicional homenaje, con entrega de corona mural, al Monumento del Procesionista, en la plaza de San Sebastián. Después han visitado el Gobierno Militar, el Arsenal y al Asilo de Ancianos, recogiendo por la tarde, tras casi diez horas de actividad.



Los granaderos tiñen de encarnado el casco antiguo

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 2 de marzo de 2017, domingo



~~autor, la imagen se publica a las 10:00 horas de la mañana por ser una noticia de actualidad y de interés general. La publicación de esta noticia no constituye una autorización del~~